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LOTAÇÃO DE TRANSPORTES ESCOLARES PREOCUPA
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ÔNIBUS TAMBÉM NÃO ESTÃO BUSCANDO ALGUMAS CRIANÇAS DA ZONA RURAL DEVIDO ÀS CONDIÇÕES DAS

ESTRADAS
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 	Ap?s diversas den?ncias sobre a falta de seguran?a dos alunos transportados nos ve?culos
escolares, os vereadores de Ibatiba alertam quanto ? lota??o dos transportes. ?Os ?nibus est?o
andando lotados?, alerta o vereador Carlos Alberto Santos. 

 	O parlamentar solicitou, na sess?o do dia 10 de mar?o, que a administra??o analise a situa??o. ?E
que identifique o respons?vel por esse servi?o para tomarmos provid?ncias?, frisou Carlos Alberto. 

 	Al?m da lota??o dos ve?culos, o vereador F?bio Ambrozio informou que em alguns locais da zona
rural, n?o h? compromisso dos ve?culos buscarem os alunos com regularidade. ?Em Crici?ma o
transporte passa quando o motorista quer?. 

 	?As condi?es das estradas, que est?o muito esburacadas, tamb?m est? impedindo a locomo??o
de ?nibus escolares na zona rural?, lembrou tamb?m o vereador Jorcy Sangi durante as discuss?es
sobre o assunto na C?mara Municipal. 

 	Em Santa Izabel e em Alto Neblina tamb?m n?o tem transporte para buscar as crian?as, de acordo
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com o vereador Geilson Tomaz. ?E muitos alunos est?o caminhando mais de tr?s quil?metros a p?,
porque o transporte n?o est? buscando devido as condi?es das estradas.  

 	  

 	Respostas 

 	A Prefeitura Municipal de Ibatiba divulgou em seu site no dia 8 de mar?o que a partir de agora
foram s?o disponibilizados cinco ?nibus para atender a rota urbana do transporte escolar, um a mais
que no ano de 2016. 

 	Al?m disso, nos pr?ximos dias, outras a?es ser?o desenvolvidas para melhorar ainda mais o
Transporte Escolar. 

 	Escolas sem ?gua 

 	Ainda durante a sess?o ordin?ria do dia 10 de mar?o, o vereador Ivanito Barbosa informou o que
encontrou durante uma visita ? escola de Santa Clara. 

 	?A diretora da escola de Santa Clara teve que encher um lat?o de ?gua e levar para a cozinha
para a merendeira poder cozinhar e as crian?as poderem lanchar. Est? uma l?stima! Toda a
comunidade est? sofrendo com a falta d??gua?, comentou o vereador Ivanito. 
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